



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, ha iniciado una campaña de control de la plaga de la procesionaria del pino. La institución ha contratado a dos trabajadores forestales profesionales que "durante tres semanas están haciendo un tratamiento de control que se basa en la retirada manual y mecánica de bolsas de procesionaria y posterior quema controlada", según ha explicado la consellera del ramo, Daisee Aguilera.

Además, voluntarios de la asociación de cazadores de Es Cap de Barbaria harán eliminación mecánica de bolsas mediante tiros de escopeta para destruir las bolsas de las copas de los pinos más altos. Para este fin la institución ha comprado 2.500 cartuchos. El coste total de la campaña asumida por el Consell de Formentera es de 7.547 euros.

Zona de actuación

Este año además de actuar en la zona del foco de la plaga, situada en Es Cap de Barbaria, también se hará trabajo en algunos lugares de Sant Francesc, Ses Bardetes y Parque Natural de Ses Salines, donde con menor densidad pero se ha detectado la presencia de la mariposa. "La densidad de estas zonas periféricas al foco, es muy baja y retirando estas bolsas el objetivo es reducir el proceso de expansión de la plaga", según ha declarado la consellera.

Implicación ciudadana

Daisee Aguilera ha pedido colaboración a la ciudadanía para ayudar a la localización de pinos afectados por la plaga. Todas aquellas personas que detecten un pino afectado, pueden llamar al área de Medio Ambiente 971 32 12 10 o dirigirse a la OAC o hacer el trámite telemático a la OVAC.

Por otra parte, el Consell de Formentera ha agradecido la celeridad en la actuación de la conselleria de Medio Ambiente del Govern para aplicar un primer tratamiento biológico terrestre después de la propuesta aprobada por unanimidad en el pleno de Formentera el pasado 30 de septiembre de 2016. Los efectivos del Ibanat hicieron un tratamiento al foco del área afectada con un cañón pulverizador durante el pasado mes de octubre y noviembre.

Recordemos que la ciudadanía de Formentera rechazó en 2014 el tratamiento aéreo con el agente químico llamado diflubenzuron, producto no selectivo que tiene afectaciones sobre la flora y fauna y la salud humana.

"Ahora mismo, estamos esperando la celebración de una reunión técnica, donde se presentarán las conclusiones de estos trabajos, que tendrá lugar a finales de febrero. Con esta información se coordinarán las próximas actuaciones para continuar combatiendo la plaga de la procesionaria en Formentera", según ha concluido la consellera.